

千畑小学校 学校報 第14号 2020.8.20

学校教育目標

夢ここに つながる心 輝くひとみ

子供たちの元気な声で前期後半スタート!

21日間の夏休みが終わり、子供たちのにぎやかな声が学校にもどってきました。夏休みの期間中に子供たちが大きな事故に巻き込まれたり、けがをしたり病気になったりすることなく、安全で健康に過ごすことができたことは、ご家族や地域の皆さんのおかげです。心より感謝申し上げます。

9月19日(土)には学習発表会があります。本番では、元気いっぱいの子供たちの姿をご覧いただきたいと思います。新型コロナウイルスの感染予防対策をした中での開催となりますので、ご家族の皆さんにはたくさんのご協力をお願いすることとなります。詳しくは後ほどお知らせいたします。前期後半もよろしくお願いいたします。

夏休み明け集会

集会では、楽しかった夏休みをふりかえり、元気に学校生活をスタートできることを喜び合いました。 T. \bigcirc さん (2年), S. $\bigcirc\bigcirc$ さん (44年)、 \bigcirc さん (64年) は、夏休み







に楽しかったことやがんばったこと、前期後半に力を入れて取り組んでいくことを発表してくれました。

楽しいことがたくさんある学校生活になるように、自分たちで楽しいことを考えてつくっていこうということ。 そのためには、健康で元気に過ごしていくことが大切であること。全校のみんなの輝いているひとみをたくさん 見つけていきたいということをお話ししました。

夏休み作品展のご案内

子供たちが夏休みの間に取り組んだ作品の展示会を行います。ご家族の皆様もぜひ会場においでになり、子供たちのがんばりをご覧ください。おいでの際は、マスクの着用等感染予防にご協力ください。

展示期間 8月27日(木)~9月3日(木)

会 場 1・2年 教室, プレイルーム

3・4年 教室, 教室前廊下, 玄関前廊下

5・6年 教室, 教室前廊下, 図書室前廊下





工作や手芸、そして自由研究にもたくさんの子供たちが取り組んでくれました。生活の中からテーマを見付けた研究、理科的なことや社会的なことから進めた研究もあり、その内容は様々です。自分の興味や関心をもとにして制作や研究に取り組んでいくことは、自ら学んでいこうとする力を高めることにつながります。

まひるっ子の活躍!

お知らせください。子供たちのがんばり。

子供たちが学校外の活動でがんばっている様子を学校報でお知らせしています。賞状等も一週間程度預かり展示しています。皆さんに紹介してもよいがんばりがありましたらお知らせください。文化的な活動、運動など、何でも結構です。よろしくお願いします。